

14e Panathlon Family Games 2025

PAR PIERRE SCHEIDEGGER · PUBLIÉ 22 MAI 2025 · MIS À JOUR 21 MAI 2025

Pas un rêve... un plébiscite !

SHARE



Un petit regard en arrière nous prouve que l'initiative du Panathlon Club Lausanne proposé par *Eliane Borter*, ancienne championne d'Europe de ski nautique, n'était pas une « lubie » passagère, mais bien la vision d'une nécessité importante pour notre jeunesse.

Cela d'autant plus, avec près de 7000 inscrits à ces 2 jours de découverte sportive, du jamais vu !

Il fallait oser, on l'a fait

Tout ne fut pas si évident, il est vrai, et c'est bien vaudois, car il y a 14 ans, 9 sports avaient réalisés de l'importance d'une telle initiative en faveur de notre jeunesse et des familles.

Un super week-end

Plus de 45 sports étaient présents sur les sites de Vidy au plaisir de nos jeunes sportifs avides de découvertes. Plus qu'un succès, mais bien la preuve de la nécessité impérieuse que tout sport doit s'ouvrir à notre jeunesse.

Merci pour cette collaboration sans faille à tous les clubs sportifs de la région.

Merci au Service des sports de la Ville de Lausanne Région.

Merci au Service cantonal de l'éducation physique et du sport.

Merci à toutes les communes du grand Lausanne autorisant également la pleine réussite de ces deux journées sportives.

Surtout une reconnaissance sans faille, auprès de 400 bénévoles qui ont œuvré pour la réussite de ces deux journées, mais surtout pour le plaisir de chacun... avide de sport.

Egalement, n'oublions pas tous les sponsors, qui depuis de nombreuses années, facilitent le succès de ces deux enrichissantes journées au profit de notre jeunesse sportive.

Le Panathlon Club Lausanne et la commission du Panathlon Family Games se réjouissent de vous retrouver en pleine forme... l'an prochain.

Unis par le sport et pour le sport



Étiquettes : panathlon